
L’AMENAGEMENT DE L’AVENUE DES LAPINS 

Nantes Métropole désirant connaître l’avis des riverains sur  le projet de réaménagement de l’avenue des Lapins 

dans le cadre de la future ouverture du lycée, a chargé l’ASA du Housseau de recueillir les avis concernant  ce projet 

Réunion salle des tennis du 12 décembre 2015 : 

 

Les différentes propositions d’aménagement de l’avenue des lapins 

 

1ère solution : créer une voie séparée pour les cyclistes et les piétons sur toute la longueur 

2ème solution : créer un trottoir pour les piétons, de la place des tennis jusqu’après la première intersection de l’av du 

Bignon, puis la voie est partagée par tous (piétons, cyclistes, voitures), elle serait alors retraitée avec la signalétique 

d’une voie à 20 Km/h 

 

Dans tous les cas : 

L’intersection de l’avenue des Lapins avec la Mainguais sera uniquement réservée aux 2 roues et aux 

piétons. 

création d’un stop à la 2ème intersection avenue du Bignon, réaménagement paysager du bas-côté 

l’éclairage de la rue sera revu 

 

Point sur la réunion tenue salle des Tennis : présence de très nombreux riverains. La majorité opte pour la 2ème 

solution, avec trottoir surélevé par rapport à la route, avec si possible installation de chicanes vertes.  

L’avenue des lapins étant uniquement utilisée par les riverains, cet aménagement plus léger, préserverait 

l’environnement du quartier. 

 

Vous pouvez encore donner votre avis ou vos idées concernant ce projet 

Boîte aux lettres de l’ASA du Housseau au 2, place des Tennis 

 

 

Contacts : Gérard Wojcik, Jacques Monin, Dominique Moiron. 


